
Ｎｏ．４７（継続） 

（別所・広河原学区） 

 

要望事項 （優先順位 別所４，広河原４） 

安価で安定した高速光通信の導入について 

 

要 旨 

（別所学区） 

都市部との情報格差の解消，定住促進，新規産業（インターネットを利用した販売

等）の育成のためにも，是非，高速光通信の導入をお願いいたします。 

現在，総合企画局情報化推進室にお世話になり，京都市及びＮＴＴに対して要望書

を提出しております。 

要望書の提出にあたり，４地域全体（別所・花脊・広河原・久多）に対し導入後の

インターネット申し込みアンケートを実施し，ＮＴＴの示した条件である固定電話加

入者数の３０％以上の申込者を確保することができました。 

今後は市及びＮＴＴに対し，改めて光通信導入に向けた「要望書」を提出していく

所存です。左京区におかれましても，御支援をお願いいたします。 

 

（広河原学区） 

携帯電話通話エリアの拡大やＬＴＥの一部導入，地デジ難視聴対策により，地内の

通信状況は格段に改善されつつありますが，一層の情報格差の改善を要望します。 

 

回 答 

（総合企画局） 

別所学区・広河原学区を始めとする左京区北部山間地域への高速光通信の導入につ

いては，通信事業者に対し，地元の皆様と連携して要望するとともに，早期実現に向

け協議を重ねているところです。 

今後も，高速光通信の速やかな導入に向けて，通信事業者との協議を進めるととも

に，整備経費等の一部を支援することも含め，通信事業者による整備・運用の促進に

取り組んでまいります。 

また，携帯電話事業者に対しても，御要望の趣旨を踏まえて，引き続き，超高速デ

ータ通信サービスの早期展開等を要望してまいります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


